

## BILAN DE L'ACTION

**INTITULÉ : 40<sup>ème</sup> édition du festival : Reflets du cinéma ibérique & latino-américain**

de Villeurbanne / 25 mars 2024

Professeurs « Porteur du projet » : Thibault Girbes / Laura Soto

Classe(s) concernée(s): 2 classes de 1<sup>ère</sup> G

Nombre d'élèves : 45

### BILAN PEDAGOGIQUE :

#### Conditions du déroulement de l'action

Sortie d'une demi-journée journée à Villeurbanne (Cinéma « le ZOLA ») le lundi 25 mars 2024

1 film argentin en VOST a été présenté aux élèves :

- *Camila sortira ce soir*, Inés Maria Barrionuevo, 2021, 1h43min.

#### Rappel des objectifs :

Le but de cette sortie était d'amener nos élèves de 1<sup>ère</sup> à enrichir leur culture et à développer un regard critique sur la culture hispanique et sur le cinéma.

De plus, cela illustre et complétait une séquence étudiée sur les inégalités entre hommes / femmes, ses origines et comment les filles argentines luttent contre cela.

Ont-ils été atteints ?

Les objectifs culturels, civilisationnels et linguistiques ont été atteints.

Les élèves ont su apprécier l'apport culturel du film ainsi que son esthétique.

Nous avons pu remarquer leur motivation et leur intérêt au cours de cette sortie, leur comportement a été exemplaire.

Nous avons pu exploiter ce film lors d'une table ronde au cours de laquelle les élèves ont pu exprimer leurs opinions, leurs sentiments, leurs doutes en langue cible.

En conclusion, ce projet a contribué à enrichir la culture artistique de nos élèves, à éveiller leur curiosité et leur ouverture d'esprit. En effet, nos élèves ont découvert un autre type de cinéma, une nouvelle culture et une société bien différente de la nôtre.

Des projets comme celui-ci, grâce au soutien de la Région Auvergne Rhône Alpes, contribuent également à donner du sens à l'apprentissage des langues et à motiver nos élèves à continuer de s'investir dans le cycle terminal.

Nous remercions chaleureusement la Région Auvergne Rhône Alpes pour son soutien et pour nous permettre de continuer de profiter de la programmation de ce merveilleux festival.

Le Lycée L'Oiselet (Bourgoin-Jallieu) et l'équipe d'espagnol.

